

## Curso Santander – Salud Financiera

El Programa “**Curso Santander – Salud Financiera**” (en lo sucesivo “el Programa”) es una iniciativa de Grupo Santander; cuyo propósito es brindar a las personas herramientas y conocimiento práctico para que mejoren la administración de sus finanzas personales, y que aprendan también sobre cómo funcionan los productos y servicios financieros, como las tarjetas de crédito, los seguros y las inversiones, por ejemplo.

### I) **Destinatarios de los cursos:**

El Programa está dirigido a personas con interés en **fortalecer la toma de decisiones responsables e informadas sobre sus finanzas personales, así como el desarrollo de hábitos financieros saludables** (no se requiere un grado específico de estudios, área de conocimientos ni ocupación).

### II) **Características de los cursos:**

Los beneficiarios tendrán acceso al curso en línea “**Salud Financiera**” que consta de cinco módulos que pueden ser gestionados al ritmo del beneficiario, en un lapso total de hasta cuatro semanas. Al finalizar las evaluaciones de todos los módulos con una calificación aprobatoria, los usuarios obtendrán una certificación con valor curricular emitida por Grupo Santander y el User Center Learnign Experience (UCLX).

**Cursos disponibles: 20,000 (veinte mil)**

#### **Contenido de los módulos:**

##### **1. Módulo 1. Punto de partida: Camino hacia la estabilidad financiera**

El contenido del módulo habla sobre la importancia de una salud financiera sólida y su relación con la prosperidad personal. Se abordará sobre mentalidades, emociones y comportamientos que influyen en la gestión y fomentan un enfoque proactivo hacia el futuro financiero.

##### **2. Módulo 2. Primeros pasos: Definiendo mis metas**

El contenido del módulo busca apoyar en la identificación entre necesidades y deseos en nuestros gastos y desarrollo de hábitos financieros efectivos para gestionar un presupuesto y crear un plan financiero personal a largo plazo.

##### **3. Módulo 3: Multiplicando mis recursos: El poder del ahorro e inversión**

El contenido del módulo habla sobre la importancia de anticiparse a situaciones imprevistas mediante estrategias de ahorro, la creación de fondos de emergencia y el uso de las inversiones como mecanismo para hacer crecer nuestro dinero.

##### **4. Módulo 4: Crédito inteligente: Aprendiendo a usarlo a mi favor**

El contenido del módulo aborda el uso responsable del crédito y sobre estrategias para gestionar eficazmente las finanzas personales.

##### **5. Módulo 5: Aseguro mi estabilidad: Anticipando lo imprevisto**

El contenido del módulo habla sobre la importancia de asegurar nuestro patrimonio mediante el uso de seguros y sobre la importancia del ahorro para el retiro.

### III) **Sistema de convocatoria y selección:**

Las inscripciones al programa estarán abiertas para realizarse del **25 de marzo al 15 de diciembre de 2025.**

En el momento de inscripción, los interesados deben cumplir con los siguientes requisitos para realizar su aplicación:

1. Redactar la **información solicitada en el formulario de inscripción** en la plataforma Santander Open Academy: <http://app.santanderopenacademy.com/program/salud-financiera>

#### IV) Acceso al curso:

Una vez concluida la inscripción el participante recibirá un correo de confirmación con la liga y clave de acceso para el curso “**Salud Financiera**”. **Este acceso es de uso individual y se encontrará activo durante 30 días para que el y la estudiante puedan concluir y obtener su certificado.**

#### V) Mesas de evaluación:

Los perfiles serán validados por la mesa de trabajo de Santander Universidades.

Mesa de trabajo de asignación de Becas Santander Universidades: esta mesa de trabajo será integrada por Directivos de Santander Universidades de Banco Santander.

#### VI) Confidencialidad y protección de datos:

Las y los postulantes y Grupo Santander acuerdan que la información del tipo indicado que se revelen mutuamente (salvo que sean de dominio público o que ya se conociera por la otra parte por medios legítimos) tendrá la consideración de confidencial, por lo que se comprometen a guardar el más absoluto secreto sobre la misma, sin perjuicio de su revelación cuando ello sea necesario por requerimiento ajustado a Derecho de autoridades judiciales o administrativas competentes.

La aceptación de estas Bases implica el consentimiento de los participantes para la incorporación de sus datos personales al fichero titularidad de Banco Santander, S.A. y a su tratamiento automatizado, de la gestión y prestación de los servicios propios de las Becas y cursos y poder recibir todo tipo de información acerca de las actividades académicas y programas que realiza o promueve el Banco Santander, S.A.

En este sentido, el Grupo Santander, se compromete, en lo necesario, a cumplir lo establecido en la Ley de Protección de Datos y demás legislación concordante y aplicable en esta materia.

#### VII) Entrega de resultados:

El próximo **18 de diciembre de 2025** deberán iniciar sesión en la plataforma [www.santanderopenacademy.com](http://www.santanderopenacademy.com) para aceptar la beca recibida como un proceso de transparencia.

► **IMPORTANTE:** Las personas seleccionadas en la convocatoria recibirán una notificación por correo electrónico y contarán con 5 días naturales para confirmar la aceptación de su curso el cual llega al correo electrónico y registrado en esta convocatoria.

#### VIII) Modificación de las Bases:

El hecho de concurrir a la presente Convocatoria 2025 del Programa supone la aceptación por el postulante de sus bases y de su resolución, que será inapelable, y la renuncia a cualquier tipo de reclamación. Banco Santander, S.A. se reserva el derecho de modificar las bases de la Convocatoria 2025 del Programa, parcial o totalmente en cualquier momento, informando acerca de las modificaciones introducidas a los postulantes a través de la página web [www.santanderopenacademy.com](http://www.santanderopenacademy.com)

#### IX) Revisiones generales:

Todo asunto no previsto en esta convocatoria será resuelto por los miembros de las mesas de trabajo de Santander Universidades de Banco Santander.